

La Lucha por la Supremacía Constitucional: ¿Por qué es Importante?



La diputada Dolores Padierna, del partido Morena, ha salido a dar su opinión sobre la resistencia del Poder Judicial en México y su papel en la reforma constitucional que está en discusión en la Cámara de Diputados. Según Padierna, este poder se aferra a sus intereses y a sus altos salarios, lo que, dice ella, podría generar una crisis al no respetar lo que el pueblo quiere. Pero, ¿qué significa esto realmente?

La reforma que está siendo analizada busca dejar claro que no se pueden impugnar cambios a la Constitución. En otras palabras, si se modifica la Carta Magna, no se pueden presentar juicios de amparo en su contra. Padierna explica que es fundamental que ninguna ley o acción del gobierno esté por encima de la Constitución, ya que esto garantiza el equilibrio entre los poderes del Estado.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-lucha-por-la-supremacia-constitucional-por-que-es-importante/>